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自治会長就任に際して

水保町自治会長

西村　豊治

春の日ざしがまぶしい今日この
頃'この度､水保自治会の役員改選により､はからずも私が自治会長という重責をお受けすることになりました｡

未熟な者でございますが､皆様
方の絶大なるご支援を心よりお厭

いする次第でございます｡

水保自治会では､まちづくり推

進会議'ライスメイト水俣及び集落営農組合のほか各種団体が活発な活動をされています｡明るいまちづ-りに向かって日々責献されている皆様方の姿には'頑の下がる思いであります｡
1万㌧水保町の課題である旧野

洲川河川敷跡地が､｢地球市民の蘇(仮称)｣として整備されることになり'県の平成十二年度予算に盛り込まれました｡そのほか､

水保町周辺道路の整備等､様々な事業が計画されており､水保町は大きく変貌しっつあります｡
このような時期にあって､私た

ち水保自治会におきましては'広く皆様方のご意見を聞きながら､二十1世紀への展望に立って､副会長(今井喜彦氏)､会計(下村半四郎氏)及び協議員の皆様方とともに協議しながら､｢明るい住みよいまちづ-り｣に向かって､これからの水保自治会運営を進めていく所存でございます｡

皆様方のご協力とご指導を切に
お願い申し上げまして､自治会長就任のごあいさつとさせていただきます｡

斬沙妙-ズF野洲川』⑤
=遺跡発見=服部遺跡の発見昭和四十九年､新野洲川の工事

がたけなわのころ'中洲小学校の五年生の男の子が､茶色がかった焼き物のかけらを工事現場の近くからひろってきました｡急いで教育委員会の人が工事現場を調べてみると､そこからたくさんの土器がでてきたのです｡これが服部遺跡発見のきっかけだったのです｡平成十二年度各種団体新役員紹介

少｡防鬼陽瀞汐〆感夢　が
今年4月から､次の9名の子ど

もさんが遠野小学校に入学され'新i年生として元気に通学されています｡

今井今江下村藤田市田今井藤田吉川渡辺

=順不同-

期太くん(政明　美枝)晃司くん(恒雄･喜代)勇貴くん(信f･慮撃)将人くん(孝男･麻子)彩乃ちゃん　(忠･弥生)晴萌ちゃん　(貴之･曜子)

茜ちゃん　(垂孝･直美)葵ちゃん　(由信･さとみ)唯ちゃん　(邦夫･産r)

勉強がんばってください｡

【自治会三役】
自治会長　　西村　豊治副　会　長　　今井　喜彦会　　　計　　下村半四郎

【協議員】
今井常二･今井敬二･今井盛夫西村博道･今井寿㌻市田　保今井浩二･小山定則･今井孝司

【農業組合】
組　合　長　　藤田　吉虞副組合長　今井　庶詞会　　　　計　　市田　新1藤田孝男･下村信1･川隅義美

【明富中学校pTA】
本部･教養部長　今井　久夫支　部　長　今井　武司副支部長　　今井　道雄

【遠野小学校pTA】
本部･副会長pTA支部長副支部長子ども会会長支部会計

西　博士下村千恵子

【互助会】
山本敬詞.

【暁　会】

市田新1

【日の出会】

今井垂昭一

丸山英男西村　賓･北村　充今井道雄･小山武喜

その後､すぐに発掘調査が始ま
り､昭和五十四年三月までの五年間に､のべ五万人の人々の手によって､百万点にもおよぶ遺物が発掘されました｡

日本最大級の複合遺跡服部遺跡は'今の地面から二･

五メートル下まで遺跡がありました｡このあたりの土地は'土がtセンチメートルつもるのに十年かかると言われていますから､二五〇〇年前のものが見つかったということです｡二五〇〇年前というと縄文時代の終わりごろで､そこから弥生､古墳'奈良､平安時代問までのものが遺跡として残っています｡このように､い-つかの時代の遺跡が同じ場所に重なっているものを｢複合遺跡｣といいます｡服部遺跡は'日本でも最も大きい複合遺跡の一つです｡
この遺跡の発見から､私たちの

祖先がずいぶん昔から水を求めて
'集団をつくってこの地に住みつ

いたことがわかります｡

埋蔵文化センター服部遺跡から出土したほとんど

のものは､このセンターに保管されています｡ここでは､土器のかけらから復元する仕事もおこなわれています｡夏休みには､土器づくりや火おこしなどの体験学習もできるのでたいへん楽しいと思います｡

(郷土資料｢野洲川｣より)
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研修会番鞄見習
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生涯学習部では､町民の皆さん

への研修の機会を'年三回と計画し進めてきましたが､去る二月二十1日に､『日常生活における身近なトラブル』と題して'消費生活専門相談員の湯浅虞由美氏を講師にお招きして開催しました｡

主な内容は､生活に身近な新制
度で'意外と知られていない｢容器包装リサイクル法へ　家電リサイクル法｣や｢大豆などの遺伝子組み替え食品の選び方や考え方｣'さらに､四月から始まる｢介護保険制度｣'同時スタートする｢成極細鮒舶㌍拭い鎧酢㍍用する上で気をつけなければならないことについてもお話をしていただき'活発な質問も出て､成功裏に終えることができました｡

お陰をもちまして､生涯学習部

の事業計画が皆様方のご参加をいただく中､予定どおり終えることができました｡紙面をお借りして厚-お礼申し上げます｡

(生涯学習部)

高齢者を社会全体で支えようと

する介蕃保険制度が四月一日よりスタートしました｡

私たちは､これからの生活をこ

の制度を活用して､高齢社会の最大の課題でもある介護不安をな-Lt安心して生活できる地域社会づくりに取り組む必要から'去る三月四日に'守山市高齢福祉課島の橋井恵子氏を講師にお迎えして
､新しい介護保険制度の学習会を

開催しました｡当日は'雨模様の中'約四十名のご出席をいただきありがとうございました｡

介護をとりま-現状は､介護を

必要とする人が一層増加し､また介護期間が長期化'重度化しています｡こうした状況から'今まで本人や家族が抱えてきた介護の不安や負担を社会全体で支え合うためにつ-られた制度です｡

また'介護に関わるサービス提

供が措置から契約へ変わりますC

すなわち､利用する人が介護サ

ービスを自由に選択できることになります｡福祉､医療､保健サー

ビスが総合的に利用できるわけです｡保険料を負担して給付を受けることができる社会保険方式となる等変化していきます

サービスを受けるための要介護
認定の申請の仕方､サービスの内容等詳し-お話をしていただき大変勉強になりました｡質問も多-出て'関心の高さを感じ､大変有意義な学習会を開催することができました｡　　　(健康福祉部)新野魔鋸介･これからよろし--･

平成1 2年4月から　　　　　　　　　　　　　本格的な高齢化社会を迎えている我

戯詔@-鼻霊芝完賢茶書写禁芝喜霊髭歪
んでいます｡

l潤麹(ヒ随-　　　　　　　　　　　　　いよいよ､介言葉保険のスタートです｡
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◎施設サービス
①介王事老人福祉施設
②介護老人保険地殻
⑨介顔ZeE兼塾医鞍施設

-盛正タE>れ品9-ピコIJ

◎在宅サービス
(》家庭を駄間するサーピコ
(診El帰りで遇うサービス

@施設への短期入所サーピコ
④福祉用具a)貨与り奉人や住宅の改修
⑤介穿サ-ビス計画の作成
※　要責捷1犬養の方1ま､施設サーピコは草けられません｡

一珊する州昏一
介顔保険からサ-ビスを受けるtめには､寝たきりや痴呆などサービスを受rjL

られる状態かどうかの盈定(要介iF盈定)を受rj-るこt打必要です｡
市町村rこr申請｣をすると､原則として8 0日以内巳描果d通知されます｡

-鮒粘度Ii,

介BF認定審査会による審査判定d行われ､要介褒状魚区分(要支援･要介讃1
-5)を叔定し､桔黒か通知されます｡

認定されなかった場合は､ ｢非該当(自立) ｣として汲知されます○
Ⅹ　詳細については､市役所･高齢福祉課へあ同い合せください｡

C)冴警ん妙./滋野(七卸ノ
｢月に水保に引っ越してきまし

た｡夫婦と息子の三人家族です｡

水保は静かで自然が畳かなので

'とても気に入っていますo庭で
野菜作りをしようかと思っています｡楽しみがt　つ増えました｡

いろいろ分からないことも多い

ので､これからどうぞよろし-お
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-自治会長任期満了に燃して=

今井　省三

自治会長を退任するに際しまし

て'一言お礼のごあいさつを申し上げます｡

在任中は'皆様方には心温かい

ご指導とご協力を賜りありがとうございました｡皆様方のご協力のおかげをもちまして､幸い､大過なく自治会長という大任を終えることができました｡

水保まちづくり推進会議､各種
団体役員の皆様方には､献身的な活動をしていただき'それらの活動は私にとって生涯忘れることができないことと感じております｡

さて､平成十二年度の新しい役
員が選出され､立派な新自治会の第1歩がスタートしましたC新役員の益々の活躍を祈念しながら､

町民の皆様方にはY以前と同様の変わらぬご協力をお願い申し上げます｡

なお､私は自治会長を退任する

1万㌧農業委員及び守山市農業委
貞副会長としての責務は続けていくことになります｡

今日の厳しい農業情勢の下､一

担当者として｢地域の農業のあり方や資産価値のある農地を如何に守っていくか､また､市の総面積の半分を占める農地を荒廃から守り'産業としての自立農業者を如何に求めてい-のか｣という農政農地施策に関わっ七いく所存ですので'引き続きよろし-お願い申し上げます｡

最後になりましたが､自治会並

びに会員の皆様方のご多幸を祈念いたしまして､自治会長退任のあいさつとさせていただきます｡

誘…齢襲日華b塵硬岬:2ゴミの出し方

編集後記

垂診-　. ｡.000000`

lゴミの種類①焼却ゴミ　宗ゴミ左ゴミはか丁紙くず瓶②破砕ゴミ　プラスチック学芸警表具構(大きさが2mXlmXlm享)③焼却灰(4月から繁ゴミ三緒の取扱いとなり享一④資源物　　新聞･妾･チラシ･笠･富缶ぴん⑤乾電池

ゴミの種類ごとに収集日また出
し方(指定紙袋･指定エフを付けるなど)　が異なりますので注意してください｡※　家庭でのゴミの焼却を控え'ダイオキシンの発生防止にご協力をお願いします〃H

eeeeeeeeee

ミレニアムの開幕か

ら早や､3カ月が経ち

ましたo自治会も新メンバ-で発足しています｡住みよいまちづ-りを目指して､町民の皆さんも活発な意見を出して､自治会活動に積極的に参加しましょう｡日渡備簡◎宿願を…


